



La eldense Alba Bonete, en la biblioteca central de Elda. ÁXEL ÁLVAREZ

Alba Bonete Lax

► ESTUDIANTE DEL IES LA MELVA DE ELDA Y MEJOR NOTA DE SELECTIVIDAD EN LA UA

«El único secreto para lograr la mejor nota de la PAU es estudiar muchísimo»

La eldense de 17 años Alba Bonete Lax ha conseguido la mejor nota de la PAU de todos los estudiantes de Bachillerato adscritos a la Universidad de Alicante. Un 13,94 sobre 14 puntos después de obtener un 10 en todos los exámenes salvo un 9,35 en Lengua Castellana.

PÉREZ GIL

¿Cuál es el secreto para obtener la mejor nota de la PAU?

El único secreto es estudiar muchísimo, olvidarse de la vida social y no tener miedo a preguntar en clase todas las dudas. También es cierto que los profesores son fundamentales y yo los he tenido excelentes, tanto en el colegio público Padre Manjón como en el instituto público La Melva.

¿Cuánto tiempo estudia?

Siempre cinco horas al día y cuando hay exámenes seis horas diarias, y entre diez y quince horas los fines de semana.

¿Y en su tiempo libre...?

Leer, escribir y ver series en inglés por internet porque la tele no la veo nada, no me aporta nada.

¿Es superdotada?

No. Soy empollona pero no superdotada. Yo creo que si eres cansino con lo que quieres conseguir, al final llegas a todo lo que te propongas en la vida.

¿Ha sido la PAU de este año más fácil por el coronavirus?

La opcionalidad ha ayudado mucho pero en los exámenes no han regalado nada y el contenido ha sido el exigible. Pero hubo muchos fallos en las preguntas de los exámenes que afectaron negativamente a los estudiantes.

¿Por ejemplo?

En Latín y en Historia y Geografía.

¿Pensaba que obtendría esa magnífica calificación?

Salí contenta pero la verdad es que no me lo esperaba.

¿Alguna superstición?

Ninguna. Eso es sugestión.

¿El confinamiento les ha perjudicado para afrontar la PAU?

Ha sido un año atípico y objetivamente nos ha ayudado porque hemos tenido un mes más para estudiar. Pero emocionalmente ha sido peor porque hemos perdido un trimestre, y esta situación nos ha obligado a ser más autónomos y a ayudarnos más entre compañeros.

¿Qué ha decidido estudiar?

Biotecnología en la Universidad de Elche, con la intención de especializarme en la rama sanitaria para impartir clases en la universidad y poder compaginarlo con la investigación.

¿Es vocacional?

No. Yo creo que la mayoría de los estudiantes elegimos nuestras carreras en los últimos meses.

¿Todas las asignaturas se le dan tan bien?

No. Educación Física no es lo mío. Admiro a los deportistas pero no es mi virtud aunque me gusta ver fútbol y soy del Madrid.

¿Los idiomas le gustan?

Llevo muchos años reforzando mis estudios de inglés en una academia privada de Elda y ahora quiero empezar con el chino.

¿A quién dedica su logro?

A mis amigos, a mi familia y a mis dos abuelas Marita y Lufri aunque ya no están con nosotros.

¿Y estas vacaciones qué hará?

Descansar, estar con mis amigos y familiares y salir porque llevaba tres meses sin pisar la calle.